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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена проведению оценки эффективности инвестиционного проекта в сфере производства мебели. В ходе исследования решались такие задачи, как: 1. Изучение теоретических основ оценки эффективности инвестиционных проектов в сфере производства мебели. 2. Изучение деятельности ООО СКВ-Компани и оценка ее слабых и сильных сторон. 3. Разработка и обоснование инвестиционного проекта по внедрению нового продукта в СКВ-Компани. 4. Оценка эффективности предложенного инвестиционного проекта и проведение анализа его чувствительности. Работа проведена на базе ООО «СКВ-Компани», где была собрана основная часть исходной информационной базы ВКР: отчетность организации, нормативно-правовые акты и положения. В ходе работы были проведены расчеты показателей финансового состояния компании за последние 3 года, предложен инвестиционный проект для улучшения работы организации, рассчитаны затраты на его осуществление, проведена оценка эффективности проекта и анализ его чувствительности. Оценка инвестиционной привлекательности проекта проведена с помощью расчета показателей чистой приведенной стоимости, внутренней нормы дохода, индекса рентабельности инвестиций и дисконтированного срока окупаемости. При анализе чувствительности проекта использован метод вариации параметров. В результате было выявлено, что предложенный инвестиционный проект эффективен. Были найдены параметры, к которым проект оказался наиболее чувствительным. На основании проведенного исследования было принято решение рассмотреть предложенный инвестиционный проект для реализации его на предприятии.
        

        
          This work is devoted to assessing the effectiveness of an investment project in the field of furniture production. The research set the following goals: 1. Studying of the theoretical foundations for evaluating the effectiveness of investment projects in the field of furniture production. 2. Studying the activities of SKV-Company LLC and assessing its strengths and weaknesses. 3. Development and justification of an investment project for the introduction of a new product in SKV-Company. 4. Evaluation of the effectiveness of the proposed investment project and analysis of its sensitivity. The work was carried out on the basis of SKV-Company LLC, where the main part of the initial information base of the FQP was collected: the organization's reporting, regulatory legal acts and regulations. In the course of the work, the calculations of indicators of the company's financial condition for the last 3 years were carried out, an investment project was proposed to improve the work of the organization, the costs of its implementation were calculated, the effectiveness of the project was assessed and its sensitivity was analyzed. As a result, it was revealed that the proposed investment project is effective. The parameters to which the project was most sensitive were found. Based on the study, it was decided to consider the proposed investment project for its implementation at the enterprise.
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